私学助成署名描述二ュース

ループだった。「~らしい」とかに、縛られすぎるのではなく時代とともに、校則も変わっていったりお互いが安心して過ごせるように、一人一人が考えていか

ないといけないなと思った。

全国私私学助成をすすめる会(事務局: 全国私立学校教職員組合連合 No.26 2022年11月18(金)

関東の高校生が群舞リレー 東京「私学のつどい」 開催

11月13日(日)、東京「私学のつどい」が開催され、生徒・父母・教職員あわせて350人を超える参加がありました。会場校の大東学園高校生徒会がつどいの全体を伝える「速報」を作成。当日参加できなかった人にも様子を伝え、運動を広げていく「主体者」になっています。

小野瑞貴 午前の部 11月13日に大東学園で私学の集いがありまし た。オープニングでは神奈川県の湘南学園、 埼玉県の自由の森学園そして東京都の大東学 園の3校の紹介動画と11月6日にみなとみらい で行われた神奈川県の私学の集いで踊った群 舞動画の2つが流れ、最後に群舞を舞台で踊 りました。 他にも午前の部では3年H組の佐藤 さんから23区プロジェクトの発表 や都議会議員の方からの挨拶や小 森陽一さんによる憲法9条の価値に ついての講演が行われました。 9 g 私群舞動画や学校紹介の 動画は左のQRコードから 見ることができます! 午後の部 午後の部では校則についての模擬授業が行われま した。校則はなぜあるのかや校則を考えるうえで の大切なことや視点についてを話し合い、それら を踏まえ最後にはグループごとにオリジナルの校 則を作りました。 今回、考えてみて「多様性」とか「個性を尊重」とい う意見が多かったなと感じた。生徒をただ縛るのでは なく「生徒を守るため」という点で考える人が多いグ

3年M·Mさん

次の中間集約日は 11 月 28 日(月)ですが、報告は随時お願いします。12 月 9 日の院内集会に向けて、私学助成署名の集約を急ぎましょう